

Kurzbericht Diözesanausschuss (DA)

13. Januar 2024

Am 13.01. stand unsere 1. DA-Sitzung im neuen Jahr 2024 an. Bei unserem Tages-DA in Friemersheim sind wir mit einer Befindlichkeitsrunde gestartet.

Inhaltlich sind wir dann mit einem Input zu den kürzlich veröffentlichten Recherchen des Correctiv gestartet. Uns erschreckt dieses menschenfeindliche, rassistische Gedankengut und die aktuellen Entwicklungen in unserer Gesellschaft. Es widerspricht den Grundprinzipien unseres Verbandes und auch unserer Demokratie. Deshalb haben wir erste Ideen für unser weiteres Vorgehen entwickelt und besprochen welche Möglichkeiten wir nutzen können, um uns gegen diese Entwicklungen stark zu machen.

Die Inhalte der Recherchen findet ihr unter <https://correctiv.org/aktuelles/neue-rechte/2024/01/10/geheimplan-remigration-vertreibung-afd-rechtsextreme-november-treffen/>

Nach diesem eher ernüchternden Start haben wir uns mit einem freudebringenderen Thema beschäftigt: Die kommende Diözesankonferenz. Diese rückt immer näher und gemeinsam sind wir deshalb verschiedene Anträge durchgegangen und haben letzte Anmerkungen und Änderungen an diesen vorgenommen.

Zum Abschluss wurde aus den verschiedenen Gremien und Arbeitskreisen berichtet.

Unser nächstes Treffen wird digital am 15.02. stattfinden. Bei Anregungen und Fragen meldet euch gerne unter da@kjg-muenster.de bei uns.

Dana Hofmann für den Diözesanausschuss.